
Pièces 8 Pièces

Superficie 232 m²

Référence 67-52

Prix 1 275 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette propriété contemporaine aux lignes épurées et à l‘architecture inspirée, offre

un cadre de vie idyllique, à quelques pas du centre historique d’Uzès.D’une grande

fluidité,  et  en communion avec les  espaces extérieurs,  les  pièces de vie  tournées

vers  la  lumière,  confèrent  à  l’ensemble  une  profonde  harmonie.Au

rez-de-chaussée,  le  grand  salon  bénéficie  de  larges  baies  vitrées  ouvertes  sur  la

terrasse et la piscine. Dans son prolongement, la cuisine entièrement équipée, est

agrémentée d’un cellier. Puis, la suite principale de la propriété, de plain-pied, d’un

très confortable volume, offre ...

This  contemporary  property  with  clean  lines  and  inspired  architecture  offers  an

idyllic living environment, a few steps from the historic center of Uzès.Very fluid, and

in communion with the exterior  spaces,  the living rooms turned towards the light,

give the whole a deep harmony.On the ground floor, the large living room benefits

from large bay windows opening onto the terrace and the swimming pool.  As an

extension, the fully equipped kitchen is complemented by a pantry. Then, the main

suite of the property, on one level, offers a large bathroom (Italian shower, bathtub,

double sink and ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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